

Die sechste Trompete Of9,13-19

Of9,13-19: 13 Und der sechste Engel 'trompetete: und ich-'hörte **·eine** (vmtl. Jesu) Stimme aus den [vier] Hörnern des 'd ·goldenen Altars, ^{2H30,1-3} der im-A'ugeVOR d Gott (ist), **14** ^ (zu)dem sechsten Engel ^sagen¹, der 'die ·Trompete 'hat: ^{Of16,7} 'Löse! die vier Engel, (vgl. Sa6,1ff.?) die '(ge)bunden-'w-- 'sind ^{aan} dem 'd ·großen Strom **Euphrat**. ||| 1 S* A pc.. (männl. statt weibl. [weibl.]Stimme V.13) hebt die Person hervor, von der die Stimme ausgeht, wie Of4,1; 11,15); P47 MA Tr.: (weibl. statt männl.) ^[weibl.]sagen.

Of9,15 uDa 'wurden-(ge)löst die vier Engel, die 'bereit(gemacht)-'w-'waren hauf die Stunde und Tag und Monat und J'ahr, auf=dass/ damit sie-weg-umbringen-(sollten)' den dritten(Teil) ^{Of8,7-12} der Menschen.

16 Und die Zahl der Heer(abteil)ungen der Reiterei// des (mit)Pferd(en Ausgestatt)eten¹ (war) zweimal--Zehntausende/ Doppel-myriade- (von/ mal) Zehntausenden/ Myriaden (= 200 Millionen); ich-'hörte d 'ihre' Zahl. ||| 1 / (mit)Pferd(ekraft Ausgestatt)eten (d.h. motorisiert).

17 Und so 'sah-ich die Pferde in dem (Ge)sicht und die(, die) 'gtauf 'ihnen 'hb·saßen: '(sie) hatten ^ feurige und hyazinthfarb)ene (= dunkelrot o. violett) und schwefe·lige/ schwefel-artige ^B'rust-(panzer); und die Köpfe der Pferde (waren) wie ·Löwen|Köpfe, und aus d 'ihren Mündern geht--(her)aus Feuer und Rauch und Schwefel.

18 Von d :diesen drei Plagen/ Sch'lägen 'wurde---weg-'um(ge)bracht der dritte(Teil) ^{Of8,7-12} der Menschen, ausvon dem Feuer und (von) dem Rauch und (von) dem Schwefel, die· '(her)ausgehen' aus d 'ihren Mündern.

19 ·Denn die Vollmacht der Pferde ^ist in d 'ihrem Mund ^ und in d 'ihren Schwänzen; d denn 'ihre Schwänze (sind) ^{qualit.=gleich}· Schlangen (und) 'haben Köpfe, und imit ihnen (füg)en-Unrecht(zu)schädigen-sie. ^{Of9,10}

Es besteht ja ein Zusammenhang zur sechsten Zornschaale (Ganzgericht) Of16,12. In dieser kommt ebenfalls der Euphrat vor, der vertrocknet, damit die Könige des Ostens nach Harmagedon ziehen können.

Bei der sechsten Trompetee werden die am Euphrat gebundenen Engel gelöst. Ich denke, dass das 200-Millionenheer ebenfalls von Osten bis zum oder über den Euphrat kommt.

Dieses Heer besteht aus Pferden = Fahrzeugen und darauf (eig. gebiets ihnen, d.h. drauf oder drin-

nen) Sitzenden = Soldaten. Die Pferde = Fahrzeuge haben Köpfe wie Löwenköpfe = Panzerkuppeln mit Mündern = Geschützrohre und Raketenbatterien, aus denen Feuer und Rauch und Schwefel herausgehen. Durch dieses Feuer, Rauch und Schwefel wird das Drittel der Menschen (in dem betroffenen Gebiet) umgebracht. Das Feuer könnte außer dem Mündungsfeuer Brandgranaten bedeuten, der Schwefel vielleicht Giftgas.

Die Vollmacht (hier = Wirkmacht) der Pferde ist in ihrem Mund und ihren Schwänzen. Die Schwänze sind gleich Schlangen und haben Köpfe, und mit ihnen schädigen sie. Diese Schwänze mit Köpfen könnten Minenlegeeinrichtungen sein, mit denen die Panzer den Weg hinter sich verminen.

Der göttliche Zweck könnte der sein, "Feuer zu senden gegen Magog (= Anhang Gogs)" (Hes39,6) bzw. "alle Nationen zu vertilgen, die gegen Jerusalem kamen (kamen = hebr. Partizip ohne Zeitbedeutung)" (Sa12,9). (**/ProfEndz: Jos-Erf**)

Dieses 200-Millionen-Heer könnte von China (das 200 Millionen Soldaten hat und noch weit mehr aufstellen kann) durch die islamischen Länder (Pakistan, Afghanistan, Iran, Irak, Syrien, bis über den Euphrat in der Türkei ziehen, ein eventueller nördlicher Strang durch Tadshikistan, Turkmenistan, Usbekistan, Kasachstan: Eine hunderte km breite Spur nach Westen und eine ähnlich breite Spur zurück nach Osten. Der Zug würde kurz vor dem Ende der ersten 3 1/2 Jahre erfolgen. Das wäre der physische Untergang des Islam, der eine entsprechend große vernichtende Ausstrahlung über die islamischen Länder östlich von China und in Afrika hätte.

In dieser Zeit könnte der Ziegenbock (USA u. Westmächte) den islamischen Widder in anderen Teilen der Welt niederstoßen. (**/ProfEndz: Dn8-krz, Widder**).

Der Antichrist wäre derweil im Abgrund, und die EU ebenso antichristlich wie das kommunistische China. Anschließend würden die sehr bedrängten Christen in China und Europa und weltweit durch die Hauptentrückung in der siebten Trompete zugleich mit den auferstehenden 2 Zeugen in der Mitte des Siebeners geborgen.